



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA MOTOR BELUX

Mazda Motor Belux est de nouveau partenaire des 1.000 km « Kom Op Tegen Kanker » 2025

Willebroek, le 27 mai 2025 : Mazda Motor Belux est pour la 14ème fois consécutive partenaire de la randonnée à vélo de 1 000 km au profit de Kom Op Tegen Kanker, qui se déroulera du jeudi 29 mai au dimanche 1er juin.

Mazda fournira 24 voitures pour accompagner les différents pelotons lors de leur randonnée à vélo de quatre jours. Cette année, il s'agit de Mazda CX-60 avec 2.5 PHEV, c'est-à-dire un hybride rechargeable. Un SUV spacieux, confortable et économique en d'autres termes, avec suffisamment d'espace pour les vêtements, l'équipement et les accessoires....

Merci d'avance à tous les cyclistes et accompagnateurs, en espérant qu'ils seront épargnés par les averses. Bonne chance !

Fin